



## Communiqué de presse

Albertville

Vendredi 1er décembre 2023

### JO 2030, engageons un “dialogue privilégié” avec les citoyens !

Apparemment, “sur un malentendu ça peut passer”, un projet opaque sans hypothèse de consultation de la population c’est, d’après les nouvelles, un projet qui se retrouve sans concurrent autour de la table du CIO.

Cette nouvelle pourrait réjouir les alpins, mais les temps ont changé depuis l’édition des JO d’Albertville. La demande sociale a bifurqué, le régime climatique n’est plus le même, le besoin de démocratie n’en est que plus vibrant.

Plus de démocratie c’est avoir une information équilibrée sur les tenants et les aboutissants de cette candidature plus que floue (même dans les instances de notre région), notamment concernant son financement. La nostalgie peut parfois être trompeuse, dans notre territoire les habitants se souviennent encore d’une dette qui dura 20 ans après les JO...

Plus de démocratie c’est aussi laisser tout le monde s’exprimer librement, les maires des villages qui s’inquiètent des impacts sur leur commune, les athlètes qui doutent de la pérennité de ces événements, les citoyens qui se questionnent sur l’utilisation de leur argent.

Pas d’opposition de principe de notre part face aux événements sportifs internationaux. Solidarité, émancipation, égalité sont autant de valeurs portées par le sport que nous défendons en tant qu’Écologistes. Véritables alliés d’un sport accessible pour toutes et tous, nous ne croyons cependant pas (tout comme les scientifiques) que les JO d’hiver, dans leur format actuel, soient compatibles avec le changement climatique. Tout cela au regard d’un contexte nouveau de raréfaction des ressources, dont l’eau, qui doivent nous questionner sur la tenue de ces grands événements.

Le défi est là, il est immense et il doit nous réjouir parce qu’il y a énormément à inventer. Mais ce défi n’est pas à prendre à la légère car, ce sont nos concitoyens, qui vont le payer, autant de leur poche, que de leur capacité à habiter encore la montagne demain.

Une réflexion plus profonde doit être menée tant sur les impacts écologiques que sociaux qu’entraînent ces événements d’envergure mondiale. C’est dans cet esprit, d’amour du sport, d’espoir de démocratie comme d’une envie d’écologie que nous serons présents à la manifestation du collectif NO JO du samedi 2 décembre à Albertville pour susciter le débat.

#### **Contact presse**

Lancelot FORESTIER

Porte Parole EELV 73 - Savoie

[lancelot.forestier73@gmail.com](mailto:lancelot.forestier73@gmail.com)

06 26 03 68 76